

Fecha: 13-07-2025
Medio: El Sur
Supl.: El Sur
Tipo: Noticia general

Pág.: 19
Cm2: 400,0
VPE: \$ 962.117

Tiraje: 10.000
Lectoría: 30.000
Favorabilidad: No Definida

Título: La Yein Fonda: el tradicional evento del 18 de Los Tres está listo para versión 2025

Este año serán cuatro jornadas en Santiago

La Yein Fonda: el tradicional evento del 18 de Los Tres está listo para versión 2025

Iniciativa artística se realizará del 17 al 20 de septiembre, y anuncia formulario de inscripción para descuentos de preventa para los fans.

En la medida que se acerca septiembre, uno de los eventos más tradicionales, La Yein Fonda, reconocida celebración de fiestas patrias, regresa este 2025 para compartir con toda la familia la mejor música y gastronomía.

Con la idea de convertirse en uno de los mayores hitos de los próximos festejos "dieciocheros", este año el encuentro fundado por el grupo penquista, Los Tres, se extenderá por cuatro jornadas. Están programadas los días 17, 18, 19 y 20 de septiembre, en el Parque Ciudad Empresarial en la comuna de Huechuraba, Santiago.

Como una institución de la

cultura chilena, La Yein Fonda sigue cautivando a multitudes cada septiembre y este año, adelantan sus organizadores no será la excepción.

"Cocinerías, juegos tradicionales y un escenario con música en vivo comenzará a funcionar cada velada desde el mediodía", explicaron, esto para garantizar a los asistentes de todas las edades la mejor cueca, cumbia y rock and roll.

"Me gusta mucho, porque se transforma en una jornada musical de larga duración que atrae a distintos públicos, es un espacio para todas las edades y familias en una jornada única", apuntó Álva-

ro Henríquez, quien se mostró muy entusiasmado a la hora de anunciar el retorno de la tradicional "Yein".

UNA TRADICIÓN

Son casi tres décadas desde que Los Tres hicieron realidad La Yein Fonda en 1996, y redefinieron lo que hasta entonces se entendía por chilenidad.

La entusiasta respuesta del público fue inmediata, y el paso de los años solamente ha hecho crecer una fonda ya legendaria que reúne a reconocidos artistas, tanto de trayectoria como emergentes, y los de tradición chilena y contemporáneos.



Álvaro Henríquez, voz principal del grupo penquista, destacó las largas jornadas de música en "La Yein".

"Una fiesta que este 2025 vuelve a encontrarse con el público en cuatro jornadas que esperamos sean inolvidables, porque el 18 no es el 18 sin La Yein Fonda", anotaron los productores del evento.

Los interesados en asistir, el cartel de artistas y la apertura de

ticketera del evento se anunciará en los próximos días.

"Para los fanáticos que quieran acceder a un descuento de pre-venta deben registrar sus datos en el formulario alojado en la web", adelantaron.

"La Yein Fonda es una fiesta del

folclore chileno, su esencia es la música popular, considerando el repertorio latinoamericano, que la gente reconoce y disfruta. Vamos a contar con grandes invitados nacionales e internacionales, que empiece el hueveo", invitó el cantante de Los Tres.